

Ressort: Politik

Irans Armee unterstützt laut Volksmudschaheddin massiv den syrischen Präsident

Teheran, 09.12.2012, 07:44 Uhr

GDN - Der Iran unterstützt offenbar in bislang unbekanntem Ausmaß den syrischen Präsidenten Baschar al-Assad. Das geht dem Nachrichtenmagazin "Focus" zufolge aus einem Geheimbericht der iranischen "Volksmudschaheddin" hervor, die aus dem Irak heraus gegen den Präsidenten Mahmud Ahmadinedschad agiert.

In dem Bericht heißt es: "Im Kampf gegen die Rebellen haben Syrien und der Iran einen gemeinsamen Generalstab gebildet." Teheran hilft demnach bei der Ausbildung der Assad-Armee und wartet deren Flugzeuge. Zwölf iranische Kampfpiloten, Drohnen und mehrere Hundert Mann starke Bodentruppen seien an der Front im Einsatz. Täglich sollen Hunderte iranische Militärs zwischen beiden Ländern fliegen. Auch die libanesische Hisbollah soll sich dem Bericht zufolge massiv im syrischen Bürgerkrieg engagieren. Ihre Kämpfer seien in der Stadt Homs und in der Region Zeynabieh stationiert und sichern dort die Grenze, um Waffenimporte der Rebellen zu verhindern.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-3809/irans-armee-unterstuetzt-laut-volksmudschaheddin-massiv-den-syrischen-praesidenten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com